
Bezirksamt Pankow von Berlin       18.11.2014 
Abt. Stadtentwicklung 
Bezirksstadtrat 
 
 
 
 
Herrn Bezirksverordneten 
Torsten Höfer, Fraktion der SPD 
                    
über 
 
die Vorsteherin der Bezirksverordnetenversammlung 
Pankow von Berlin 
Frau Sabine Röhrbein 
 
über 
 
den Bezirksbürgermeister 
Herrn Matthias Köhne 
 
 
 
Kleine Anfrage 0683/VII 
 
über 
 
Sichelsteig in Blankenfelde – Nachfrage wegen erneu ten Mängeln 
 
 
 
Ich frage das Bezirksamt:  
 
Es wird Bezug genommen auf die Kleine Anfrage 675/VII. Bürger haben mir bestätigt, dass 
die Arbeiten im Sichel- und im  Kürbissteig inzwischen in der Tat, wie vom Bezirksamt be-
richtet wurde, abgeschlossen wurden. Allerdings sollen von der ausführenden Firma ca. 50 
m des Asphalts einfach übergangen worden sein. Einige Löcher wurden „zugekleckst“ und 
sind inzwischen wieder kaputt gefahren. 
 
 
 

1. Welche Möglichkeiten sieht das Bezirksamt und was unternimmt es, um auch 
in den noch oder bereits wieder schadhaften Bereichen für eine Verbesserung  
zu sorgen (z. B. Nachbesserung durch die ausführende Firma)? 

 
 

2. Bis wann ist mit derartigen Maßnahmen zu rechnen? 
 
 
 
 
 



 2 

 
Zu 1. und 2. 
 
Eine nochmalige Überprüfung des Sichelsteiges ergab, dass einige Teilflächen im 
Zuge der Straßeninstandsetzungsmaßnahmen bedauerlicherweise übersehen wor-
den sind. 
 
Bis zum Ende der 49. Kalenderwoche werden dann auch die restlichen Bereiche der 
Fahrbahn instand gesetzt, so dass sich dann der gesamte Sichelsteig wieder in ei-
nem verkehrssicheren Zustand befindet. 
 
 
 
Jens-Holger Kirchner 
 
 
   


